
Salve a tutti. Oggi la mia bimba fa due mesi. Il tempo passa ma sembra essere ieri che è nata. 
Sono stata seguita per nove mesi altrove,  la mattina che mi si sono rotte le acque il dottore che mi 
ha visitata non  mi ha convinta e mi sono recata all’ospedale di Vibo dove sono stata 
immediatamente visitata dal gentilissimo Dottore Mangialavori, il quale mi ha tranquillizzata sulle 
fandonie dette da altri fantomatici DOTTORI e mi ha ricoverata. La mattina del 5 Aprile c.a. alle 
4:15 è nata Gaia, accolta con gioia non solo dal padre, dalla nonna e dagli zii, ma soprattutto con 
professionalità e affiatamento dall’equipe di turno, il dottore Falcone, le ostetriche Mimma e 
Serafina, il pediatra e la puericultrice Monica. 
E come dimenticare tutto il personale dei giorni successivi? La mitica Dott.ssa Procopio e tutto il 
suo staff. La cara Lisa Vellone. Volevo ringraziare tutti, anche gli inservienti. GRAZIE 1000. 
Volete sapere la cosa strana qual è? Che ho sempre detto: “Se dovessi avere problemi di salute 
durante la mia vita, non mi portate all’Ospedale di Vibo”. 
Mi auguro di vederci presto, naturalmente per un altro parto… 
  
Serra San Bruno, lì 05.06.2013 
Patrizia Lagrotteria 
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